我孫子市消費者の会



2011年3月17日 第36期 No.12-417号 事務局 〒270-1143 我孫子市天王台3-7-1-201 和田三千代方TEL 04-7183-1434 http;//www.abikoshi-syouhisyanokai.com/

地震お見舞い申し上げます

このたびの未曾有の大地震、会員さんのお宅では大丈夫でしょうか。屋根瓦の落ちた方、壁に亀裂が入った方、家具が倒れた方、食器が飛び出して割れた方・・・。さまざまな情報が聞こえてきます。我孫子でも布佐の一部で液状化現象が起こり、ボランティアに炊き出しの要請がありました。

それにしても、地震、津波、原発の炉心溶融、 それぞれに大変な状況です。ご家族の安否が確認されない方もあるでしょうか。心からお見舞い申し上げます。余震ばかりか、日本列島全体が揺れています。5年前から2年間、消費生活展で防災を取り上げました。今後も防災に務めましょう。

原発の事故は初めてのことで、とても不安ですね。正確な報道をしてくれることを願います。 少しでも早く、社会が落ちつくことを祈るばかりです。修理の悪質業者にもご注意ください。

義捐金を送るのが一番の支援

この地震になにか支援をとお考えの方は、物 資よりお金が一番の支援になります。郵便局か ら送料無料で送ることが出来ます。あなたの優 しさを形にしてみませんか。

生活物資の奪い合いに対策を

下記の文章は栗原洋子さんが、ある新聞社に投稿したものです。

「今回の災害に対して被害が少なかった当地でも生活物資の購入パニックがおこった。私は10年ほど前から高齢者介護施設を経営しているが、ガソリンが入手できないため、通所施設では既に数日休業せざるを得ない事態になっている。また入居施設でもスタッフが出勤困難にな

る事態が起きている。通所施設の休業は家族に とっては大きな負担になっていることと思うの で、なんとか数日以内に供給が可能になること を祈っている。またオムツやペーパーも入手で きないが、ぼろ布等で対処している。

しかし今後の対策として、緊急事態が発生した場合の生活物資購入優先権を設定できないだろうか。通所搬送車両、学校等物資納入業者等、私の市でいえば、病人等を搬送するNPOや配食事業所など車両が絶対に必要な事業所はいくつかあげられる。個々に給油所と契約する対策もあろうが、政策としてしつかり構築しておくことが安心である。ステッカー等の提示によって、緊急時には優先しての供給が可能になるような対策を、ぜひ実現してもらいたい。」

我孫子でもスーパー等に人々が殺到し、一時 的にではありますが棚が空っぽになったところ もありました。オイルショックのときを思い出 します。あるスーパーではお米がありませんで した。日本のお米の保管状況は十分すぎるほど あります。そのために減反までしていることを 思いだしてください。会員のみなさんは、冷静 に行動してくださるようお願いします。

会員継続のお願い

このような大変な時ですが、来年度のことを 進めなければなりません。

4月、37期を迎える我孫子市消費者の会に、 どうぞまたご一緒に活動してくださるよう、お 願いします。

会費納入書に年会費千円を添えて、ご近所の 役員、運営委員に3月末までにお届けください。

期日までにお申し出が無い場合は、例年の通り、継続してくださるものと判断して、事務処理を進めます。また、新しいお友達を是非お誘

いください。郵送会員の方は、和田へ直接お送りください。

3月の定例会を開きます

計画停電の影響で、現時点では、公共施設が 3月一杯使えなくなりました。4月になってか らのことは不明です。

従って、3月の定例会が直前になって開けませんでした。連絡網も届かなくて、現地までおいでになった方も何人かあったようです。大変申し訳ありませんでした。

どこかで会議ができないかと考えた結果、会員の中丸陽子さんの在宅介護支援センター「まどか」の事務所を借していただける事になりました。お忙しいでしょうが、決算等と新年度の計画について、皆様からのご意見を頂く必要があります。お集まりください。

3月28日(月) 13:30~16:00 まどか デイサービスセンター 天王台2-3-1 7181-2567 天王台南口下車 バス通りを左折5分 生協我孫子生活センター隣 東我孫子からも5分くらい。 駐車場はありませんので、ご了承ください。

4月の定例会も現在のところ不明です。 総会は企画があるのですが、しばらく落ち着い てから実施します。ご了承ください。

今年も緑のカーテンを作りましょう

先月、ゴーヤの苗を一人2本、ご希望の方に「進呈」しますと書きましたが、皆様お忙しいのでしょうか、まだお申し込みの方が少ないように思います。配布は植え付けの適期の5月ですが、3月27日までに和田へお申し込みください。

千葉県でも鳥インフルエンザ発生

3月13日、高病原性鳥インフルエンザが千葉市若葉区の養鶏所(採卵用)で発生し、35,500羽の鶏が、15日に殺処分されました。

500別の鶏か、15日に殺処分されました。 直接人体には影響はありません。これで収まればいいのですが、広がると 卵の生産量が減少することに なるでしょう。

悪質商法の情報

国民生活センターの見守り情報から。

ペースメーカーの材料に!?…

新手の貴金属の訪問買取

庭で草取りをしていたら、見知らぬ男性に「ペースメーカーの材料に使う金とプラチナが不足しているので、貴金属を持っていたら出してほしい」と声をかけられた。断ったのに「たんすを開けたらあるでしょう」などとしつこく言われ、ペースメーカーに使われるのなら…という思いもあり、一応探してみようと家に向かうと玄関まで一緒に入ってきた。壊れたネックレス3本と指輪を出すと、買取料として5千円を渡された。後になって「どうして渡してしまったのか」と悔やんでいる。(80歳代女性)

<ひとこと助言>

- ☆ 「不意打ち的に勧誘され、わけがわからないうちに買い取られた」「強引で怖かった」など、貴金属の訪問買取の相談が多く寄せられています。
- ☆ 最近は、「ペースメーカーの部品になるので 人の命が助かる」「医療機器に再生するので 社会貢献になる」など、親切心につけ込む ケースが出てきました。
- ☆ 日本で使われている心臓ペースメーカーは すべて輸入品で、国内で作られるわけでは ありません。さらに、金とプラチナは主な 材料ではなく、心臓ペースメーカーが不足 しているという事実もありません。
- ☆ 突然の訪問で、冷静に判断する間もなく買い取られてしまうケースが多く見られます。 勇気を出してきっぱりと断りましょう。居座られたり脅されたりしたときは警察を呼びましょう。
- ☆ 和田のところにも3回も来ました。それも 2回は夜でした。

・・・ キ リ ト リ ・・・ 会 費 納 入 書

我孫子市消費者の会第37期年会費1,000円 を納入します

氏名

住所

雷話

(住所、電話の変更の方は赤字で)